

# noticario noticario noticario

ximo desaparición del Servicio Militar Obligatorio en el año 2002, que conlleva un nuevo modelo de ejército, "intentando preparar a nuestros alumnos para este próximo futuro, donde las relaciones entre los miembros de las Fuerzas Armadas pasará por la consideración del otro como un profesional especializado en diferentes áreas de la organización".

El coronel director de la Academia indicó a los nuevos sargentos que "teneis ante vosotros una realidad apasionante a la que, desde la vitalidad de vuestra juventud y alta preparación profesional, debéis entregaros con el fin de convertirlos en elementos útiles de nuestro Ejército del Aire. Otros antes que vosotros han hecho posible y hacen posible este apasionante dinamismo, animados por un objetivo de servicio a los intereses de nuestra Patria. El Ejército del Aire os ofrece una aventura vital en la que podéis desarrollar vuestra vocación militar basada en el altruismo que representa ser servidores de nuestra sociedad y de los ideales".

Agradeció a los familiares de los nuevos sargentos su presencia en estos actos "pieza clave en el mantenimiento de vuestro ánimo y que en el futuro continuarán siendo pilar fundamental de vuestra vida, aportando el cariño y aprecio que todos necesitamos para llevar a cabo las empresas a las que nos entregamos".

Finalizó el acto diciendo "que la Virgen de Loreto, nuestra patrona, nos acompañe a todos, iluminando nuestro espíritu y manteniendo siempre vivas las energías necesarias para estar permanentemente dispuestos al sacrificio que nos impone nuestra responsabilidad como leales servidores de la Patria".



Concluida la alocución se entonó el himno del Ejército del Aire, seguido por el emotivo homenaje a los que dieron su vida por España, durante el cual una formación de aviones C-101 de Escuelas de Maticán sobrevoló la plaza de armas.

Posteriormente, Su Majestad ordena a los nuevos sargentos romper filas por última vez en la academia, respondiendo éstos con el lanzamiento de sus gorras al aire.

El acto militar finalizó con el desfile del Escuadrón de Alumnos, iniciado por la formación de aviones de Maticán.

Antes de emprender viaje de regreso por vía aérea, Su Majestad se despidió con los nuevos sargentos y sus familiares, así como con las autoridades civiles y militares asistentes al acto y con todo el personal de la unidad, durante una recepción celebrada en uno de los hangares de la Academia.



## XXV CONGRESO INTERNACIONAL DE HISTORIA MILITAR

**D**EL 29 DE AGOSTO AL 4 DE SEPTIEMBRE PASADO Y con ocasión del 50 aniversario de la creación de la OTAN, la Comisión Belga de Historia Militar organizó en Bruselas el XXV Congreso Internacional de Historia Militar. El tema del Simposio se refería a las *Alianzas Militares desde 1945*, sus orígenes, logros y fallos, aciertos y errores, dificultades y crisis, los partidos políticos, grupos de presión, los hombres que las impulsaron, la opinión pública, neutralismo y no alineados, etc.

La delegación española estuvo presidida por el general Sánchez Méndez, Jefe del Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire, acompañados por los coroneles Nieto Martínez del Ejército de Tierra y Roldán Villén del ejército del Aire y del historiador Hugo O'Donell, todos ellos miembros de la Comisión Española de Historia Militar. Asistieron 112 congresistas de 35 naciones, y se presentaron un total de 36 comunicaciones o ponencias. El tema propuesto por España y presentado oralmente y por escrito lo efectuó el general Sánchez Méndez, que versó sobre *La contribución de los Acuerdos Hispano-Norteamericanos a la Defensa y Seguridad Europeas*. La intervención del general Sánchez Méndez fue muy bien recibida y aplaudida, y seguida de un animado coloquio, asistiendo a la misma el Embajador de España en Bruselas, señor Benavides.

Durante el Congreso se visitaron los escenarios de la Batalla de Waterloo, de la Batalla de Yprés de la I Guerra Mundial y del Muro Atlántico, construido por Hitler para evitar el desembarco aliado. Igualmente fueron visitados los cementerios alemanes y aliados de Yprés, donde cerca de un millón de soldados perdieron la vida en una de las batallas más cruentas de la Historia.